

LES ALENTOURS DE L'ÉGLISE



Eglise en 2005



Eglise illuminée en 2007



L'**horloge**, au sommet du clocher, est un don de Mademoiselle DURAND, offerte en 1965. Le parrain était Monsieur AHMED BEN KADDOUR Gérard, alors postier à Bourail .



Vers 1970, cette personne offrait également le portail en fer forgé

Lors de la grande mission de 1960, on inaugure **Notre Dame des flots**, au-dessus de la Roche percée (Belvédère).



L'usine de Bacouya a été bénie par le R.P. DAVID le 17 avril 1875



En mai 1958, c'est **Notre Dame des champs**, sur la route de Gouaro, La Courie, qui est inaugurée.



Notre Dame de la route, sur la route de la Taraudière, est inaugurée, en mai 1949



Photo du musée de Bourail (1945)



Lors de la mission de 1939,
la croix à l'entrée du village est installée.